
Para Kades Tagih Jawaban Bupati
KARAWANG- Pandemi 

Covid-19 yang masih ber- 
langsung di Kabupaten 
Karawang dengan tren 
kasus yang terns naik mu- 
lai m em pengaruhi pe- 
masukan Pendapatan Asli 
Daerah (PAD) yang mem- 
buat Dana Bagi Hasil, Pa- 
jak dan Retribusi Daerah 
(DBH PRD) diperkirakan 
bakal menyusut nomi- 
nalnya di pencairan tahap

kedua tahun ini.
Tak tanggung-tanggung, 

daiam estimasi penguran- 
gan tersebut, diperkirakan 
sampai 30 persen dari 
setiap desa di seluruh Ka
bupaten Karawang. Aki- 
batnya, tunjangan kepala 
desa dan perangkatnya, 
serta kebutuhan lain di 
luar pembangunan fisik, 
bakal terdam pak dari 
pengurangan tersebut.

S e k e r ta r i s  A p d esi 
Karawang, Alex Sukardi 
m engatakan, hasil au- 
diensi dengan DPMD 
Karawang, bahwa Ap
desi Sepakat untuk tidak 
m enolak pengurangan 
tersebut. Namun, kata 
dia, pihaknya ingin meng- 
etahui alasan yang je- 
las. Baik dari Bappenda 
maupun Bappeda, terkait 
pengurangan anggaran

DBH PRD tahap ke dua di 
tahun ini.

‘‘Kita tidak m enolak 
pengurangan. Cuma mau 
tau saja alasan konkret 
pengurangan ini kena- 
pa?," ungkap Alex, akhir 
pekan lalu.

Terpisah, Kepala DPMD 
Karawang, Agus Mulyana 
mengatakan, kemungki- 
nan besar, akibat Pandemi 
Covid-19 yang masih ber-

langsung di Kabupaten 
Karawang. M em buat 
target PAD tak tercapai. 
Alhasil, terjadilah pengu
rangan DB1 i PRD itu.

Pihaknya, kata Agus, 
hanya bertugas untuk 
m enyam paikan  hasil 
h itung-h itungan  Bap
penda. Untuk kemudian 
di sosialisasikan kepada 
para kades. Melalui Ap-
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